

EMPRENDEDORES DESTACADOS EN JORNADA ORGANIZADA POR SERCOTEC

# Limarí, tierra fértil para emprender con apoyo de SERCOTEC

**Emprendedores de las cinco comunas de la provincia, usuarios del Centro de Desarrollo de Negocios de Ovalle, fueron destacados en la Semana de las MiPymes y Cooperativas.**

EQUIPO EL OVALLINO  
Ovalle

La provincia de Limarí es un territorio de gente resiliente y de emprendedores que, a pesar de los embates de la escasez hídrica, persisten y desarrollan negocios sostenibles, atractivos y sustentables.

Como una forma de reconocer los emprendimientos locales, potenciar sus ideas de negocios y ampliar el ecosistema productivo local, SERCOTEC premió a emprendedores destacados de la provincia, usuarios de su Centro de Desarrollo de Negocios de Ovalle y beneficiarios de sus fondos concursables.

El Encuentro Empresarial de Limarí, actividad que forma parte de la Semana de las MiPymes y Cooperativas, organizada por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, fue el espacio para que los emprendedores locales



*Ignacio Venegas, creador y dueño de Volcán Waffles y Café, fue uno de los emprendedores ovallinos destacados por SERCOTEC.*

CEDIDA

exhibieran sus productos y servicios y compartieran experiencias de desafíos y éxito en el camino del emprendimiento.

## TIERRA DE EMPRENDEDORES

"Nosotros trabajamos desde las 9 de la mañana a las 8 de la noche, ofreciendo servicios de atenciones medicas o clínicas y atenciones

a domicilio. Llegamos a cualquier sector de la comuna, que tiene la población rural más dispersa y apartada de todo Chile", destacó Susan Espinoza, médico y dueña de la Clínica Combarbalá (@clinicacombarbala.cl en Instagram), quien recibió un reconocimiento como usuaria del Centro de Negocios Limarí.

Susan, originaria de Venezuela,

destaca que su emprendimiento, que da trabajo a cinco personas de manera permanente y a otras personas de manera ocasional, nació desde la necesidad y hoy, gracias a alianzas con el Centro Médico Limarí, de la comuna de Ovalle, han podido ampliar su cartera de servicios, incorporando toma de muestras y otras consultas, con un servicio de calidad, a precios justos y atención personalizada.

EXTRACTO DE REMATE

“En estos dos años y medio que estamos atendiendo como Clínica Combarbalá, todo se va reinvertiendo y se ha notado, con un impacto positivo en la comunidad. Atendemos muchos usuarios y tratamos de llegar con calidad para todos”.

Por su parte, Ignacio Venegas, creador y dueño de Volcán Waffles y Café, emprendimiento de la comuna de Ovalle, destaca que “muchos piensan que SERCOTEC solo permite postular y ganar proyectos, pero es mucho más que eso. SERCOTEC se sienta a conversar contigo, te ayuda a perfilar tu idea de negocio. Cuando muchos emprendedores partimos, solo tenemos la idea y muchos sueños y SERCOTEC acompaña y está preparado para guiarnos”.

Ignacio, quien protagoniza en primera persona sus videos en redes sociales (@volcan.wafflesycafe en Instagram) ha cambiado su forma

de enfocar los negocios gracias a la asesoría de SERCOTEC. “Salir a vender es ganarse la vida. Muestran lo que hacen, transmitan emociones, sensaciones y sentimientos. La gente los seguirá por lo que son y por lo que muestran”, dijo.

Justamente, los productos que Volcán ofrece, son waffles con sabores como Oreo, Super 8, KitKat y otros; además de una gama premium, con helados y otros ingredientes; y café de especialidad. Además, estos días están lanzando su carta de waffles veganos, buscando innovar y cubrir un nuevo público.

#### EL ESTADO, UN ALIADO PARA LAS MIPYMES

“La provincia de Limarí es un territorio en el que, día a día, las personas desarrollan sus negocios y desarrollan soluciones innovadoras

en un contexto de escasez hídrica. En este Encuentro Empresarial, celebramos a todos quienes sacan adelante sus negocios en las cinco comunas de la Provincia, aprovechando las potencialidades del territorio para innovar en alimentos, servicios, artesanías, cosmética y muchos otros rubros”, destacó Pía Castillo, seremi de Economía, Fomento y Turismo de la Región de Coquimbo.

Por su parte, Pascal Lagunas, director regional de SERCOTEC, destacó el rol que cumple el Centro de Desarrollo de Negocios del servicio en el fomento a los emprendimientos locales. “SERCOTEC va más allá de un fondo concursable, pues tiene una red de Centros de Desarrollo de Negocios, la que está disponible de manera gratuita y para ello, se necesita que los emprendedores se acerquen, comiencen a trabajar con un asesor y lo que busca esto,

es que su negocio crezca”, explicó.

En tanto, Marily Escobar, delegada presidencial provincial de Limarí, enfatizó en que este “es un trabajo continuo que ha estado realizando nuestro gobierno poniendo en valor a las pymes de nuestra provincia. Tenemos grandes iniciativas en nuestro territorio que también es rico en recursos naturales y con privilegiados climas y paisajes. Vamos a seguir trabajando de la mano con las emprendedoras y emprendedores porque en ellos está el motor de la economía y el desarrollo social y cultural”.

El Centro de Desarrollo de Negocios de SERCOTEC se ubica en calle Carmen 389 en Ovalle y su teléfono de contacto es el +56944078341. Puedes seguirlo en sus redes sociales en Instagram (@cdnlimari) y en Facebook (como Centros de Negocios SERCOTEC Ovalle).